



Portrait de SAINTE JEANNE D'ARC, d'après le seul document authentique connu, une peinture du roi René, contemporain de sainte Jeanne d'Arc et de Charles VII.

Bourgogne, disait-elle, je vous fais assçavoir, de par le Roy du Ciel, pour votre bien et votre honneur, que vous ne gagnerez point la bataille à l'encontre des loyaulx François, et que tous ceulx qui guerroyent au dit saint Royaume de France guerroyent contre le Roy Jhésus, Roy du Ciel et de tout le monde. S'il vous plaift à guerroyer, allez sur le Sarrazin "

L'Ennemi moderne, loin d'aller sur le Sarrasin, recourut au Sarrasin, au Turc, pour aller sur le pays que Jeanne garde toujours pour son *Jhésus, le Roy du Ciel*.

Il ne reste plus à la guerrière apôtre qu'à poursuivre sa conquête, sa revanche... Déjà les échos apportés par la presse catholique

et par des lettres de nos frères en religion du fond de cette Allemagne nous apprennent que le sentiment populaire accuse l'ambition protestante de la défaite, et que les filets miséricordieux des missionnaires se rompent à se jeter dans les populations qui de l'hérésie séculaire reviennent à la foi.

Combien de ces conversions auront jailli de la sainte fécondité de l'holocauste de Jeanne d'Arc, ce sera l'une de nos joies de l'apprendre et de le savourer au ciel.

Depuis le Calvaire, toute immolation, unie à celle de Jésus-Christ, se répand en grâces sur le monde ; et, de même que ce fut premièrement sur les pécheurs, vrais auteurs de sa crucifixion,